



1. Parksituation am Feuerwehrhaus

Die Feuerwehr Dammbach hat ein Schreiben zur aktuellen Parksituation am Feuerwehrhaus auf ihrer Facebook-Seite veröffentlicht. Über den Link gelangt man direkt zum Schreiben. Bitte halten Sie sich an die geltenden Regeln und parken nur auf den ausgewiesenen Parkplätzen. Bei einem Einsatz zählt jede Sekunde!

Ein herzliches Dankeschön an die Feuerwehr für ihren unermüdlichen Einsatz für die Dammbacher Bürgerinnen und Bürger!

<https://www.facebook.com/notes/feuerwehr-dammbach/aktuelle-parksituation-feuerwehrg%C3%A4rhaus/4003268456409846>

2. Außengelände Kindergarten



Im Kindergarten tut sich was! Die Vorarbeiten zur Containeraufstellung haben begonnen. Das Bodentrampolin und die Wippe wurden versetzt, zwei Bäume mussten gefällt werden. Anfang September sollen die Container kommen, in denen die dritte Gruppe untergebracht wird.



3. Treffen mit Vereinsvorständen

Letzte Woche fand ein Treffen mit den Vorständen der Dammbacher Vereine statt. Hier wurde besprochen, wie die Gemeinde besonders in der aktuellen Zeit die Vereine unterstützen kann. Es wurde deutlich, dass vor allem der fehlende Nachwuchs ein Problem darstellt. Zusammen mit den Jugendbeauftragten wird nun überlegt, wie man die Jugendarbeit in den Vereinen den Kindern und Jugendlichen nähergebracht werden kann.



4. Abschlusschüler/innen aus Dammbach



Herzlichen Glückwunsch an die Dammbacher Absolventinnen und Absolventen der Mittelschule Elsavatal. Wir wünschen euch alles erdenklich Gute für eure Zukunft!

Hintere Reihe von links:

Shasho Mohammad, Stauder Sebastian, Yousufi Arash

Vordere Reihe von links:

Aykanat Aleyne, Nebel Jasmin

5. Müllproblematik

Weiterhin gibt es Beschwerden bzgl. illegaler Müllhalden. Bitte entsorgen Sie Ihren Müll in den dafür vorgesehenen Tonnen oder bringen Sie ihn mittwochs und samstags in den Bauhof bzw. den Grünabfallplatz. Besonders auch Grünabfall (Rasenschnitt, Äste, usw.), der unter Umständen Ungeziefer anlockt kann kostenlos am Grünabfallplatz entsorgt werden.

6. Neues Bauhoffahrzeug



Das neue Gemeindefahrzeug ist da. Letztendlich viel die Wahl auf einen neuen Opel Movano für knapp 26.000 Euro.



7. Jakobskreuzkraut

Auf der Wiese hinter dem Rathaus wuchs das giftige Jakobskreuzkraut. Vielen lieben Dank an die fleißigen Helfer, die sämtliche Pflanzen per Hand gepflückt und entsorgt haben. Passen Sie bitte auf, dass Ihre Tiere nicht aus Versehen von diesem giftigen Kraut fressen.



8. Anonyme Briefe

In letzter Zeit kamen anonyme Briefe unter anderem bei mir an, in denen andere Dammbacher Bürgerinnen und Bürger bzgl. Ablagerungen von Bauaushub beschuldigt wurden. Nachdem der erste Brief in der letzten Sitzung des Gemeinderates verlesen wurde, natürlich ohne die enthaltenen Namen zu nennen, gabs nun einen weiteren Brief. Hierzu möchte ich sagen, dass in Zukunft anonymen Briefen nicht nachgegangen wird. Entweder der Verfasser steht zu seinen Schriften, dann könnte auch in einem Vier-Augen-Gespräch bereits eingeleitete Maßnahmen erläutert werden oder aber es werden in Zukunft anonyme Briefe als gegenstandslos angesehen.

9. Kontakt

Telefon: 06092/942125

Mail: Waltraud.amrhein@vgem-mespebrunn.bayern.de

Sprechstunde: Dienstags, 8 bis 10 Uhr im Rathaus in Dammbach

Sie wollen eine Mail an **alle Gemeinderäte** senden? Dann benutzen sie einfach folgende Email-Adresse: Gemeinderat-Dammbach@vgem-mespebrunn.bayern.de

Alle Newsletter findet ihr auch im Internet unter: <https://dammbach-aktuell.de/>

Liebe Grüße,

Eure Bürgermeisterin Waltraud Amrhein